



Im April 2018

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freunde,

die Jahreslosung 2018 steht in Offenbarung 21,6: „**Ich will dem Durstigen geben von der Quelle des lebendigen Wassers umsonst**“. Dankbar schauen wir zurück: Schon 25 Jahre dürfen wir im Auftrag unseres Herrn Jesus Christus unterwegs sein. Er selbst ist diese Quelle, aus der wir leben. Als reich Beschenkte können auch wir teilen und Gottes Liebe in Wort und Tat weitergeben.

Mit beigefügtem Flyer laden wir Sie sehr herzlich ein, mit uns dieses 25-jährige Jubiläum unseres Vereins Hilfe konkret e.V., Mannheim am **1. Mai 2018** im Bibelheim Bethanien in Karlsbad-Langensteinbach zu feiern. Herr **Prof. Dr. Peter Zimmerling**, Leipzig, wird die Festpredigt halten.

Wir freuen uns sehr, dass als weitere Gäste u.a. Herr **Prof. Dr. Klaus Engelhardt**, Landesbischof em. und ehemals Ratsvorsitzender der EKD sowie Herr **Michael Brand, MdB**, Fulda, Menschenrechtspolitiker Sprecher und Vorsitzender der Arbeitsgruppe Menschenrechte und Humanitäre Hilfe der CDU/CSU-Bundestagsfraktion, ihr Kommen und ihre Mitwirkung beim Programm zugesagt haben.

**Frieder Trommer**, Marburg, wird die Festveranstaltung moderieren. Die kroatische Band „**Octoberlight**“ wird mit ihren jungen Musikern am **30. April um 19.30 h** am Vorabend ein Konzert geben und so das Jubiläumsfest musikalisch einleiten und bereichern.

Wir danken von Herzen für Ihre Fürbitte sowie großzügige Mithilfe und Unterstützung, die Sie im vergangenen „Vierteljahrhundert“ geleistet haben.

## Arbeit von Hilfe konkret deutlich ausgeweitet

In den vergangenen sechs Monaten konnte die Arbeit von Hilfe konkret deutlich ausgeweitet werden. **Sechs Einsätze** vor Ort mit Teams wurden geleistet, vorwiegend waren Jugendliche und junge Erwachsene im Einsatz unterwegs. So konnten wir das Programm einer landesweiten **Jugendleiterkonferenz** gestalten, die **Schule in Cakovec** in ihrer Weiterentwicklung begleiten und die Arbeit mit Flüchtlingen in Zagreb weiterführen. Auch die Durchführung der Evangelisation „**Pro Christ 2018**“ unterstützten wir. Ein Projekt „**Bibelhilfe**“ zur Anschaffung und Verbreitung der Bibel ist angelaufen. Außerdem haben wir **zwei Hilfstransporte** mit Sattelschleppern durchgeführt. Auf diese Weise konnten u.a. unser **Schulwohnheim** für junge Menschen, **Jugendprojekte**, Freizeitarbeit, **die Arbeit mit Flüchtlingen** und sozial schwachen Menschen Hilfe erfahren.

In vier Wochen werden wir mit dem neuen Kurs der **Bibelschule des Diakonissenmutterhauses Aidlingen** einen **missionarischen Einsatz** vor Ort durchführen. Dabei sind Gespräche und Workshops in unserer Schule, in Romadörfern sowie Begegnungen mit Jugendlichen und Gemeinden, auch in Bosnien-Herzegowina, geplant.

Unsere Aufgaben benötigen deshalb durch die gewachsene Arbeit gerade jetzt Ihre Mithilfe in der Fürbitte und finanziell. Wir danken Ihnen sehr, wenn Sie uns mit einer Sonderspende oder einem Dauerauftrag zum Jubiläum unterstützen. Wir freuen uns auf die Begegnung in Karlsbad-Langensteinbach am 1. Mai.

Mit herzlichen Grüßen

  
Johannes Neudeck, Vorsitzender

  
Friedemann Berner, Schatzmeister

Hilfe konkret e.V.  
Reiterweg 40  
D-68163 Mannheim  
Email: [info@hilfekonkret.de](mailto:info@hilfekonkret.de)  
[www.hilfekonkret.de](http://www.hilfekonkret.de)

Spendenkonto:  
Deutsche Bank Frankfurt  
Kto.252 7000; BLZ 500 700 24  
IBAN: DE60 5007 0024 0252 7000 00  
BIC: DEUTDE33HAN

Volksbank Rhein-Neckar  
Kto. 110 46 100; BLZ 670 900 00  
IBAN: DE68 6709 0000 0011 0461 00  
BIC: GENODE61MA2